

《单词百科:unilateralism是什么意思?unilateralism怎么发音?unilateralism的解释和用法》

英语单词unilateralism是什么意思?unilateralism怎么读?unilateralism怎么发音?简答网为您整理了unilateralism的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



unilateralism怎么读

unilateralism的读音:[, ju:nɪ ' lætr ə lɪ z ə m]

unilateralism的意思

1、n.单方, 片面;

unilateralism的双语例句

1、In a sense, Unilateralism is another reprint of the hegemonism.

一定意义上讲, 单边主义是霸权主义的另一翻版.

2、The struggles between multilateralism and unilateralism kept on going in the UN.

联合国内多边主义与单边主义的斗争持续不断.

3、Like America, China can still display a penchant for unilateralism that undermines all its careful diplomacy.

像美国一样,
中国对单边主义仍然展现出一种兴趣, 这点对它审慎的外交策略是一个削弱.

4、To the problem, he is in subjectivity and unilateralism.

他在这个问题上, 陷入了主观性和片面性.

5、The unilateralism of stamp duty levied, can greatly reduce the transaction costs of investors.

印花税的单边征收, 可以大大降低投资者的交易成本.

6、Otherwise, any criticism would be blindness, or have unilateralism.

否则任何批评将是无的放矢, 难免会有一定的片面性和盲目性.

7、the defeat of the unilateralists on nuclear disarmament

核武器裁军单边主义者的失败

8、unilateralist defence policy

单边主义防御政策

9、The United States and the world together, is tantamount recognition of the failure of unilateralism.

此次美国与世界联手, 等于是承认单边主义的失败.

10、The worldwide expansion of unilateralism has been due to various factors of economy.

单边主义在全球范围内得以滋生与蔓延, 无不深深打上各种经济因素与经济背景的烙印.

11、 Secondly, it analyzes and makes comments on unilateralism of both sides.

其次对双方的片面之处进行分析和评论.

12、 It'should also have taught us that unilateralism can't work in a world of economic interdependence.

也告诉我们单边主义在这个经济相互依赖的世界里是行不通的.

13、 Only Unilateralism emphasizes the foreign behavior, hegemonism stresses on the action goal even more.

只不过单边主义强调对外行为方式, 霸权主义更强调行动目标而已.

14、 American diplomacy is shifting towards unilateralism, bringing about strong impact on international relations.

美国外交向强化单边主义调整, 对国际关系的影响和冲击最大.

15、 ...the recent history of American aggressive unilateralism on trade.

美国在贸易上奉行咄咄逼人的单边主义的近一段历史

16、 But an erratic mix of trade unilateralism and manifest US impotence looks even less promising.

但贸易单边主义与美国显见的无能为力构成的古怪结合,似乎更加没有希望.

17、 I believe that , you know, unilateralism is too expensive, and open dialog is too slow.

我认为, 单边主义代价太高, 公开对话又效率太低.如果我当选,我会选择“ 发短信 ”.

18、 After 90's, unilateralism became the main way of Clinton'government.

90年代以后, 单边主义成为克林顿政府的对外贸易政策的重要特征.

以上是简答网为您整理的unilateralism怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于unilateralism的用法、unilateralism的释义、unilateralism的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/unilateralism>